



한국新聞

ハニ グク

2017.7.25~8.1
富川市 吉田友莉

富川市は大韓民国京畿道内に位置し、仁川広域市とソウル特別市に挟まれて、3市です。

現在、韓国八大都市の一つとして成長をし、注目を浴びています。

富川市と岡山市は桃やきかけで2002年に友好都市を結びました。



ソウルには五つの古宮があり、朝鮮王朝時代に王族たちが暮らした政治的場所で、日本でいうお城のようになります。私は二つのお城へ行くことができました。その中一つ景福宮(キョンボックン)では王宮守門将友代式を見ることができてとても貴重な体験でした。



「うのり巻き」のよう、がものを家族と一緒に作りました。具材は日本の「のり巻き」とほとんど同じでしたが、やはり天ぷらを入れたところが違っていたと思いました。初めて「のり巻き」を作ったけど家族に教えてもらひながら樂しく上手に作ることができました。



私は海外に行くのが初めてで最初はとても不安だったけど、行ってみると不安よりも色々な事を学びました。色々な物を見てみたいと思ふ気持ちが大きくなり、不安がんか瞬でなくなりました。そのくらい七日間とても充実して「いたんだがと帰って来て改めて思いました。実際韓国に行ってみて思ったことは言葉って本当に大切だなということです。大学でのプログラム中は韓国と日本だけではなく中国、アメリカ、ロシアの他三ヶ国の方との交流があり、そこで英語力や表現力の大切さを学びました。私は英語が苦手だけど今回のノーミュestyleプログラムを通しても、と英語を学び、今後の自分のために生きもうと思いました。この七日間は私にとってとても良い経験となり、今後の成長をさせることができました。

感想